

## Cegah Demam Berdarah, Anggota Koramil Ungaran Bersih-Bersih Pasar

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Dec 6, 2023 - 23:34



UNGARAN-Dalam upaya pencegahan penyakit demam berdarah, anggota Koramil 14/Ungaran dipimpin Batuud Pelda Munadi turun tangan dengan menggelar kegiatan bersih-bersih pasar. Mereka aktif membersihkan area pasar dan melakukan sosialisasi tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.



Kegiatan yang digelar di Lingkungan Pasar Bandaro Jl Gatot Subroto Kel Bandarjo, Kec. Ungaran Barat, Kabupaten Semarang ini juga diikuti oleh Lurah Pasar Bandarjo, Staf Kelurahan Pasar, Juru parkir serta warga masyarakat, Rabu(06/12).

Dikatakan oleh Pelda Munadi, Kegiatan ini dilaksanakan sebagai respons terhadap meningkatnya kasus demam berdarah yang terjadi di beberapa wilayah.



"Hal ini tentunya menjadi perhatian kita bersama, upaya pencegahan ini sebagai upaya agar angka demam berdarah tidak mengalami peningkatan atau bahkan bisa sampai menjadi momok bagi masyarakat, mencegah lebih baik dari pada mengobati itulah yang kami laksanakan saat ini"pungkasnya.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih sehat, anggota Koramil dengan antusias memimpin kegiatan membersihkan seluruh bagian pasar, termasuk

tempat-tempat yang sering menjadi tempat berkembang biak nyamuk *Aedes aegypti*, pembawa virus penyebab demam berdarah, seperti selokan, bak mandi wc umum serta tempat yang sekiranya menjadi sarang bagi Nyamuk penyebab demam berdarah tersebut.

Selain membersihkan area pasar, anggota Koramil juga memberikan edukasi kepada para pedagang dan pengunjung pasar mengenai praktik-praktik kebersihan yang dapat membantu mencegah penyebaran penyakit demam berdarah. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat memperkuat upaya pencegahan ini.

Batuud juga menyampaikan harapannya agar kegiatan bersih-bersih pasar ini dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya untuk menjaga kebersihan lingkungan sehari-hari demi kesehatan bersama. Upaya kolaboratif ini diharapkan dapat mengurangi risiko penyebaran penyakit demam berdarah di wilayah Kecamatan Ungaran Barat Khususnya.

Editor:Yudha27